

Article paru dans le Courrier Cauchois  
du 5 mai 2017

## GRAINVILLE-LA-TEINTURIÈRE

Repas des anciens

# Un moment agréable

En présence de Gérard Colin, président de la communauté de communes de la Côte d'Albâtre, et Dominique Chauvel, députée maire de Saint-Valery-en-Caux, les aînés se sont retrouvés à l'initiative de la municipalité et de son maire René Vimont, à la salle Cauchoise pour le traditionnel repas des anciens.

Au total ce sont 91 convives qui, dans une ambiance festive, ont apprécié ce moment de partage. René Vimont a rappelé et remercié les cuisiniers de la cantine scolaire et les jeunes du village qui ont bien voulu donner de leur temps pour servir leurs aînés.

Une occasion pour des gens parfois isolés de retrouver des



**Un rendez-vous convivial et amical incontournable**

connaissances autour d'un repas et du verre de l'amitié grâce à la

complicité de la municipalité et des bénévoles.